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PEDIDO DE INFORMES

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado

que el Poder Ejecutivo, a través del organismo pertinente, se sirva informar

lo siguiente:

1. Si el Gobierno Provincial tiene un registro o estadística acerca de la

situación por la que está atravesando el sector frutihortícola, más

precisamente el cordón verde de Santa Fe.

2. Si se ha previsto alguna ayuda y en qué consiste la misma para el

sector frutihortícola para paliar los problemas que lo aquejan, los

que se ha agravado aún más en el año 2008 por la sequía.

3. Si se ha realizado un relevamiento en lo atinente a los trabajadores

que se desempeñan en el sector verde de Santa Fe, y en qué

condiciones cumplen los mismos~.us labores.,~
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Dra. SlLVIASUSANADE CESARlS

Diputada Provlnci 1

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El sector verde de Santa Fe, tienen una importancia social y

económica con producciones importantes de frutas y verduras, los que

fueron sacudidos por distintos fenómenos meteorológicos llámese lluvias o

sequías, que impidieron que el mismo se actualizara, insumos que deben

-

Gral. López 3055 - (S3000DCO) Santa Fe - Argentina

2008 -AÑO DEL 25° ANIVERSARIO DE LA RECUPERACIÓN DEMOCRÁTICA



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

abonarse en dólares o en euros, combustibles más caros, etc. éstos hitos

heacen imperio~ea unea eapoyeaturea gubemeamenteal.

Actualmente, dado que está comprometida la producción de lechuga,

por la escasa incorporación de teGnología, se está importando, lo que da

lugar a que los consumidores locales deban pagar un sobreprecio.

Si entendemos que la actividad desarrollada en esas quintas, por las

características de las mercaderías producidas que obligan a trabajarla y

comercializarla rápidamente es realizada por cientos de "trabajadores

golondrinas", cuya labor no se encuentra en las tipificaciones existentes del

peón rural, nos encontramos ante otro problema a resolver que es el

encuadre laboral que dichos trabajadores son merecedores, y estaríamos

así solucionando una parte - aunque pequeña no por ello menos importante

- en lo que respecta al índice de desocupación alarmante por la que

atraviesa la provinciade Santa Fe.

Por lo aquí manifestado es que solicitamos a nuestros pares la

aprobacióndel siguiente proyecto.

~~
Ora. SlLVIASUSANADE CESARlS ---

Diputada Provincial
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